



Señala Colosio riesgo a sostenibilidad financiera

NATALIA VITELA

Con la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) se pone en riesgo la subsistencia y sostenibilidad no sólo financiera sino nacional, advirtió ayer el senador electo Luis Donaldo Colosio.

“Más allá de tintes políticos, realmente estamos hablando de la propia subsistencia y de la sostenibilidad financiera, social, de salud, de seguridad, incluso hasta nacional del Estado mexicano”, alertó al llegar a una reunión

de la Coordinadora Ciudadana Nacional de MC.

El Alcalde de Monterrey con licencia destacó que habría incertidumbre jurídica a causa de la reforma, tanto para los mercados nacionales como internacionales.

“Son cosas que nos van a afectar, no solamente políticamente; ya estoy viendo de aquí las ramificaciones económicas, comerciales, sociales e incluso hasta de política exterior, que nos van a afectar como País, y que nos van a afectar primero en casa antes

de que nos afecte a nuestras relaciones internacionales”, aseveró.

“Son estas cosas que se tienen que considerar antes de hacer una reforma de este tamaño. No estoy diciendo que no haga falta una reforma al sistema judicial; sobre todo a nivel de los estados sí hace mucha falta, pero así no”.

Para el senador emecista electo, no sólo es alarmante esta reforma, sino muchas otras del paquete impulsado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, como la

desaparición de organismos autónomos.

“La disminución o desaparición de la autonomía de muchos institutos autónomos, la desaparición de muchos de estos contrapesos que sirven precisamente para que la gente no se quiera pasar de larga, son cosas que lamentablemente están mermando”, alertó.

Colosio consideró además que el pretender regresar al Instituto Nacional Electoral (INE) a Gobernación sería un retroceso político.